



20年分の感謝の気持ち

希望を抱き未来へ

祝橋本市成人式はばたけ/未来に向かって

PHOTO TOPICS

みんなで地域をきれいに

昨年12月15日、隅田中学校区健全育成会が母体となっている共育コミュニティの取組みの一環として、清掃ボランティア活動が行われました。
隅田中学校区の生徒・児童・園児が、恋野地区公民館や隅田駅、あやの台の公園などに分かれ、地域の皆さんのご協力を得て、清掃活動を行いました。



橋本市消防出初式

1月7日、橋本市消防出初式が行われ、消防団員や消防職員約600人が参加しました。
市民会館での式典後、橋本中央中学校吹奏楽部による演奏に合わせた部隊行進・車両行進や一斉放水が行われ、多くの人が見物に集まりました。



旧学文路中学校の校舎見学

1月1日~7日の間、閉校となった旧学文路中学校の校舎見学に、約550人が訪れました。
校舎には、卒業生の記念オブジェなどがあり、訪れた人たちは、当時を懐かしむとともに、黒板に一人ひとりの気持ちを書くなどして、学生生活に思いをはせました。



市の人口(平成29年12月31日現在)
63,789人(前月比-21人) / 女 33,665人 / 男 30,124人 / 世帯数 27,099世帯